## **o**La**J**ornada

## Dimiten por miedo 8 mil 200 funcionarios de casilla en Tabasco

## DE LOS CORRESPONSALES

Ante la inseguridad que se vive en Tabasco, unas 8 mil 200 personas elegidas como representantes de casillas para los comicios del 2 de junio renunciaron a sus encargos, pues tienen miedo de lo que pudiera suceder ese día, dio a conocer el Instituto Nacional Electoral (INE) en la entidad.

El número representa poco más de 29 por ciento de funcionarios que se requieren en el estado para cubrir las urnas en el proceso electoral.

"Algunos dicen que tienen miedo por la situación que se puede vivir. Nosotros lo que les podemos decir es que las instituciones nos estamos vinculando para garantizar la seguridad a los ciudadanos", comentó Paulina Ceballos Rosales, vocal de capacitación electoral y educación cívica de la Junta Local Ejecutiva.

Explicó que para la instalación de las 3 mil 116 casillas se necesitan 28 mil 44 ciudadanos; de ellos 8 mil 200 ya han renunciado.

Ante eso, dijo que funcionarios del INE mantienen encuentros con titulares de las instancias de seguridad estatal a fin de garantizar la protección en las elecciones en Tabasco, donde se elegirán gobernador, 17 alcaldías y se renovará el Congreso local, además de los comicios federales.

En fechas recientes se han suscitado actos violentos en municipios de la región de La Chontalpa donde han aumentado los homicidios, entre ellos Cárdenas, Huimanguillo, Comalcalco, Cunduacán y Paraíso.

En ese tenor, un total de 41 candidatos y candidatas de diferentes partidos políticos en Morelos han solicitado protección a la Comisión Estatal de Seguridad Pública (CES) para realizar sus campañas electorales, informó el gobierno del estado. Aquí se renovarán gubernatura, ayuntamientos y congreso local.

La Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz indicó que mantiene comunicación con las autoridades encargadas del proceso electoral "con el firme objetivo de garantizar que se desarrolle una jornada sin contratiempos".

Destacó que trabaja de manera conjunta con los 35 ayuntamientos que forman parte del Mando Coordinado; la ciudad de Cuernavaca no aplica en este modelo, aunque en todo momento se le brinda respaldo y elementos adscritos a la CES.

También en el estado de México suman ya 33 abanderados a diferentes cargos de representación popular en 28 municipios que pidieron a la Secretaría de Seguridad (SSEM) protección para realizar sus actividades proselitistas.

En la entidad se renovarán ayuntamientos y legislatura estatal. Las medidas solicitadas consisten en escoltas de la SSEM que resguarden la integridad física de los aspirantes.

Entre los municipios donde pidieron protección están Amanalco, Amecameca, Cuautitlán, Ecatepec, Huixquilucan, Ixtapaluca, La Paz, San Felipe del Progreso, Tecámac, Tlalnepantla, Atlacomulco, Tultitlán y Valle de Chalco.

En Nuevo León, 21 candidatos han pedido protección para lo que resta de sus campañas políticas, reportó la presidenta del organismo estatal electoral, Adriana Camacho; 18 compiten por alcaldías.

René Alberto López, Rubicela Morelos, Israel Dávila y Raúl Robledo